

保護者の皆様へ

保護者の皆様におかれましては、この度の新型コロナウイルス感染症の広がりや、お子様への影響についてご心配されていることと思います。

小金井市教育委員会では、児童生徒の安全・安心と感染拡大の防止のために、小金井市立小・中学校において、3月2日（月）より臨時休校といたしました。これまでの間、保護者の皆様には様々な面でご協力いただきまして、誠にありがとうございます。

4月からの学校再開を目指し、小金井市教育委員会ではガイドラインを作成するなどの準備を進めてまいりました。しかし、今は感染爆発（オーバーシュート）の重大局面であり、日々、感染者が急増している事態に陥っています。現在の危機的な状況から、政府の専門家会議において東京都は感染拡大警戒地域と指摘されました。そのような中、東京都教育委員会から、新年度における小中学校等の休業措置について協力を要請されました。小金井市としましても、子供たちのみならず全ての市民の安全・安心を第一に考え、この事態を重大局面と受け止めています。

つきましては、小金井市立小・中学校におきましては、始業式、入学式は予定通り実施しますが、その後、5月6日（水）までの間、臨時休校とすることといたしました。

学校では臨時休校中の過ごし方について指導いたします。各ご家庭においても次のことに留意して、感染予防を第一に過ごしていただきと思います。

1 臨時休校への理解

- ・今回の臨時休校は、新型コロナウイルス感染症への感染予防のために実施されます。感染を防ぐためには、自宅で過ごすことが一番です。
- ・不要不急の外出を避け、自宅で過ごすことを心がけてください。

2 体調管理

- ・朝晩体温を計測し、記録することによって体調の管理をしっかりと行ってください。
- ・手洗いを丁寧に行い、十分な睡眠をとるようにしてください。

3 家庭での学習

- ・教科書やドリル、学校から提供される学習資料などを活用して学習してください。
- ・小金井市のホームページに掲載している学習教材なども活用してください。

4 感染症に対する理解

- ・感染症に対する正しい知識や感染症を防ぐための取組、感染症を理由としたいじめや偏見の防止等についてご家庭で十分に話し合ってください。

5 子供たちの心のケア

- ・臨時休校が長く続いている子供たちに対して、気持ちに寄り添った対応を心がけてあげてください。

保護者の皆様におかれましては、子供たちが臨時休校中はもとより、その後の生活においても安全・安心に過ごし、現在の不安な状態が少しでも早く解消することができるように、ご協力ください。また、保護者の皆様も無理をなさらず、ご自愛いただきますよう、お願いいたします。

令和2年4月3日 小金井市長

西岡 真一郎

小金井市教育委員会教育長 大熊 雅士